

Equipamiento

## MegaPlaza se refuerza en Perú con un nuevo centro comercial en el norte del país

El grupo chileno abrirá en 2018 un nuevo complejo, que se sumará a los proyectos que la compañía tiene en Villa El Salvador y Huaraz.

Modaes  
14 ago 2017 - 00:00

MegaPlaza se refuerza en Perú con un nuevo centro comercial en el norte del país

**MegaPlaza** expande su negocio en el mercado peruano. El grupo inmobiliario, propiedad de **Parque Arauco**, proyecta la apertura de un nuevo complejo, en la zona de costa norte de Perú. En septiembre, el directorio del grupo definirá la ubicación de su próxima inversión, cuya apertura está prevista para 2018.

Este proyecto se suma a la apertura en los próximos meses de los complejos en Villa El Salvador con una inversión de cuarenta millones de soles (doce millones de dólares) y Huaraz que tendrá un costo aproximado de veinticinco millones de dólares, según *Gestión*.

En abril de 2017, el grupo abrió las puertas de **MegaPlaza** en la ciudad de Huaral. La construcción del complejo supuso una inversión de trece millones de dólares. El centro comercial tiene un área total de 12.000 metros cuadrados. **Parque Arauco** opera una red de 19 complejos en el país inca en ciudades como Lima y Arequipa.

El grupo chileno finalizó el segundo trimestre con crecimiento del 14,4% de su beneficio, hasta 14.583 millones de pesos chilenos (22,3 millones de dólares). Las ventas de la empresa también se mantuvieron al alza. En el segundo trimestre, la compañía chilena facturó 43.799 millones de pesos (67,2 millones de dólares), lo que supuso un alza del 14,8% respecto al mismo periodo del año anterior.